

Le peuple choisit des membres chargés de le représenter dans le parlement fédéral et aux parlements locaux.

Les villes capitales sont Ottawa pour la Puissance, Toronto pour Ontario, la cité de Québec pour Québec. Frédéricton pour le Nouveau-Brunswick, et Halifax pour la Nouvelle-Ecosse.

On avait projeté de faire aussi entrer dans la Puissance Terre-Neuve et l'Île du Prince Édouard, mais la population de ces deux provinces a exprimé le désir de rester comme elle était.

246. La Puissance du Canada fut créée par la reine et le parlement d'Angleterre, conformément au désir des quatre provinces. L'un des objets était d'en finir avec tout ce que présentait de défectueux l'union du Haut et du Bas-Canada. On avait aussi pour but de constituer une forte nation, en réunissant les diverses provinces britanniques de l'Amérique du Nord.

Le jour d'inauguration de la Puissance du Canada fut fixé par la reine au 1er Juillet 1867.

